

Projekttag zur Verkehrserziehung an der Realschule Horkesgath

Wie soll ich mich verhalten, wenn im Bahnhof ein Zug einfährt?

Wie sieht die Welt mit 0,8 Promille Alkohol im Blut aus?

Wie greifen die Elemente der Rettungskette ineinander?

Kenne ich die Bedeutung aller Verkehrsschilder?

Ist mein Fahrrad verkehrssicher?

Was ist Zivilcourage an Bahnhöfen oder in Bus und Bahn?

Bestehe ich den Sehtest?

Dies sind nur einige der Fragen, mit denen sich alle Jahrgangsstufen an den Projekttagen zur Verkehrserziehung beschäftigen. Die beiden letzten Tage des ersten Halbjahres stehen an der Realschule Horkesgath seit einigen Jahren ganz im Zeichen vieler Themen rund um unsere Mobilität.

An der Programmgestaltung sind neben den Lehrerinnen und Lehrern auch die Verkehrssicherheitsberater der Polizei, das Kriminalkommissariat Vorbeugung, die Bahnpolizei und die Verkehrswacht-Kadetten beteiligt. Rollenspiele, der Rauschbrillen-Parcours, Unterrichtsgänge in die Umgebung der Schule oder eine Sicherheitsüberprüfung der Fahrräder sorgen dafür, dass die Projekttag wie im Flug vergehen und alle Beteiligten viel Wissenswertes mit viel Spaß erfahren.